

08/09/2024 à 22h55

A71 – Réouverture de la bretelle d’entrée en direction de Clermont-Ferrand et de la sortie depuis Paris de l’échangeur de Salbris n°4

Un incendie impliquant un véhicule s’est produit ce jour vers 16h00 dans la bretelle de sortie n°4 Salbris en provenance de Paris sur l’autoroute A71. Cet événement a entraîné une interruption de la circulation dans cette bretelle de sortie, et également dans la bretelle d’entrée en direction de Clermont-Ferrand pour l’ensemble des véhicules.

Depuis 22h20, les deux bretelles sont rouvertes à la circulation en direction de Clermont-Ferrand et en provenance de Paris.

Les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées tout au long de l’évènement pour permettre l’intervention des secours, puis pour procéder à l’évacuation du véhicule impliqué et au nettoyage de la chaussée afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation. La circulation a pu être rétablie sur les deux bretelles de l’échangeur à partir de 22h20.

En conséquence, les mesures qui avaient été mises en place pour rejoindre Salbris ou Clermont-Ferrand sont levées.

- Fin de la sortie conseillée à Lamotte-Beuvron n°4
- Fin de l’entrée interdite à Salbris en direction de Clermont-Ferrand

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d’appel)
- **L’application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A71Trafic_

Contact presse : 01 55 94 70 22